

## 千葉大学真菌医学研究センター市民向け公開セミナーを実施しました

令和6年8月23日（金）、今年度2回目の千葉大学真菌医学研究センター市民向け公開セミナーをペリエホールにて開催し、54名もの多くの方々にご参加いただきました。

セミナーでは、当センターの特任教授の先生方に『大きないびき・病気？肥満や歯並びと関係？（磯野 史朗 先生）』『不妊症の課題と最新治療（生水 真紀夫 先生）』『現代における漢方とは（巽 浩一郎 先生）』について、ご講演をお願いしました。

質疑応答も座長の渡邊哲先生により活発に行われ、とても充実したセミナーとなりました。

ご参加頂きました皆さまに感謝申し上げます。

### 当日の様子



#### ○開講の挨拶

（真菌医学研究センター センター長 笹川 千尋）



#### ○不妊症の課題と最新治療

（真菌医学研究センター 特任教授 生水 真紀夫）



#### ○大きないびき：病気？肥満や歯並びと関係？

（真菌医学研究センター 特任教授 磯野 史朗）



#### ○現代における漢方とは

（真菌医学研究センター 特任教授 巽 浩一郎）